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LABORALMancomunidad de La Janda se interesa por los recortes

Un momento de la reunión mantenida ayer entre Carrera y los trabajadores de Transportes Comes.

El alcaldede Medina se
compromete a mediar
en el conftido de Comes
Carrerarecuerdaquela.
empresaestáobligadaa
cumplirconlaconcesión

Lostrabajadoresdicen
queelConsorciode
Transportesnolosrecibe
ypidenapoyo

INfORMACIÓN
CApIZ

El presidente de la Mancomtmi-
dad de mtmicipios de IaJanda y
alcalde de Medina Sidonia, Fran-
cisco Carrera, mantuvo ayer una
reunión con una representación
del comité de empresa de Trans-
portes Comes para analizar la ao-
tual situación en la que se en-
cuentra iQmer.¡a la compañía.

Los trab,yadores le han expli-

cado a Francisco Carrera que el
Consorcio dIOTranspones de la
Bahía de Cádiz se niega a recibir-
los para tratar dicha situación ale-
gando que en susestatutos se pro.
híbe la retmión con sindicatos o
trabajadores. Ante estaspalabras
el presidente de la Mancomuni-
dad se ha comprometido ahacer
llegar .1'1malestar de los trabaja-
dores al Consorcio y a propiaar.una retmión en la que esten re-
presentados los trab,yadores,1a
empresa Comes, el Consorcio,la
Mancomtmidad de IaJanda, así
como otros mtmicipios.

Alcaldey~reshancoin-
cidido en su re~o a la supre-
sión de serviciosqué pretende llE>-
vara cabo Comes,yCarrerahare-
cordado que laempresa tiene una
concesión administrativa que e&-
1:Ínobligadosacumplir,talyc()mo
yaha manifestado el delegado de
9hrasPúblicasyTranspoftes, Pa-
blo Lorenzo.

Frente a la reducción pro.
puesta ¡>orComes, F>;ancisco
Carrera yel comité de "mpr~
sa demandan un aumento de
servicios en la comarca de la
Janda, tiendo en cu"nta el de-
sarrolloque se está llevando a
cabo en lazana, eInÚIDerode
personas que vivenen ella, así
como el centro hospitalario de
referencia que se está cons-
truyendo en Vejer. Con res-
pecto a este centro, los traba-
Jadores le han comtmicado al
alcalded" MedinaSidoniaque
han pediQOa.la empresa una
mayor inversión para mejorar
la flota de vehículos y poder
adaptados a personas con nE>-
cesidades especiales. Ambas
partes han estado de acuerdo
en la necesidad de un nuevo
servicio de autobús con hora-
rios adaptados atturismo, una
actividad de gran imponancia
económica en la comarca.
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INDUSTRIASegún el p~ p~evist9

Navantiaincorporaa
diez trabajadores en su
producción de la Bahía

de~, San Fernando y?ul'rto
Ikal. Asimismo,aclaró que su in-
corporación a la empresa se pro.
duce con un contrato temporal
de seis meses, 'con vocación de
fijo".

Por último, la compañía re-
cordó que las ¡>ruebaspara acce-
der a estas p~ coml'nzaron el
pasado mes de abri).En ellas,fue-
ron seleccionadosdosarrnadores,
un ,yustadoNDontador, dos de1i-
neantes, un electrónico, d()sin-
genieros técnicos navalesydos in-
genieros técnicos infonnáticos.

ECONOM'AEntreJunta y la CEC

Un conveniomejorarála
innovación empresarial

"
trecharán sus relaciones" y cola-
borarán para desarrollar ac;tua-
ciones que c()ntribuyan a "esti-
mular}'garaQtizarlacolaboración,
lainnoVaclónylatransferencia de
tecnología". Entre los objetivos
establecidos en el convemo des-
tacó el fomento de la incorpora- .
ción yuso de Tecnologíasde IaIn-
formaciól) yde la Comunicación
(TIC) en las empresas gaditanas,
así como detectar las oponuni~
dades de innovación ydesam>llo.

INICIATIVAPara los ayuntamientos

Diputadónpresenta un
plan de ahorro eléctrico

bate. Elnuevo sistetua persigue el
ahorro energético y la gestióri de
alumbrado público a través de tec-
nología LED y domótica. Según
sus promotores, puede alcanzar
ahorros energéticos entre un 61
y70porciento del consumo mu-
nicipal. Se pretende implantar en
todos los ayuntamientos de la pro.
vincia gaditana.

INFORMAOON
CÁDIZ

La compañía Na~tia informó
ayer de la incorporación de diez

trab<jjadores ensus tmidades pro.
ductlvas de la Bahía de Cádiz,
"cumpliendo" con su compromi-
so de incorporarlos "escalonada-
mente" entre el25 de septiembre
y eIl de octubre.

En un comunicado, Navantia
señaló que esta dec",na de traba-
jadores se ref?aIten, desde la jor-
nada de ayerJueves, en los astillE>-
ros existentes en las poblaciones

INFORMAOÓN
CÁDIZ

La Ikd de EspaciosTecnológicos
de Andalucía (RETA) y la Confe-
deración de Empresarios de la
provincíadeCádU (CEC) finna-
ron ayer un convenio de colaba.
ración para fomentar el acceso a
la innovación y la mejora de la
competitividad del tejido empre-
sarial $"ditano.

LaJunta explicó que, gracias a
este acuerdo, ambasentidades"es-

INFORMACIÓN
CÁDIZ

LaAgenciaProvincial de la Ener-
gía de Diputación ha presentado
a técnicos de municipios gadita-
QOSun nuevo sistema de ahorro

energético y gestión de alumbra-
do público, desarrollado por la
empresa harbateña García Flori-
do y que ha sido probado en Bar-

MILWAUKEE
{\vdl1. .Bajamar 10 B1Puerto de Santa Mana
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SANIDADEn la Bahía se hacen al año 150 contratos eventuales en Atención Primaria

Elremrtedepersonalpuede
afectara loscenbos de salud
Lamayorladeellos
vencenafinalesde
diciembreyotros
tantosenoctubre

Laconcentracióndelos
trabajadoresdel o

hospitalfuesecundada
ayerpor300personas

GEMAFREIRE
CÁDIZ

El recorte de pe=nal denuncia- ..
do por los sindicatos en el Hospi-
tal Puerta del Mar puede que no
quede alú. a::oo no descarta que
esta situaci6n pueda producirse
en unos meses entre los eventua-

les que prestan servicios en los cen-
tros de Atenci6n Primaria del Dis-

trito Bahía de Cádiz, según Gui-
Dermo López, responsable pro-
vincial de CGOO en materia de
Sanidad

Actualmente, en los centros de
salud del Distrito Bahía de Cádiz

se reparteIl al año alrededor de
150 contratos de tipo eventual,

""'Sos "
brían las tres, Yahora sólo una",
apunta GuiDermo López.

Por otro lado, el si¡¡dicato de-
nuncia que cuando un eventual
está más de un año realizando el

nlismo tra~o, éste puesto debe
pasar a ser fijo. "Asl es como se
debe actuar según la Ley,pero la
junta aquí no lo aplica, yse ve so-
bre todo en losprofesionales que
se encargan del DispositOOde QJi-
dados Criticos y Urgencias
(DCCU).

En cuanto a lasmovilizaciones
que se están desarrollando du-
rante losúltimos díaspor parte de
los trabajadores def Puerta del
Mar, la conceIltraci6n de ayer se
sald6 sm mcideIlcias. Sólo cabe
destacar la negativa de la Subde-
legaci6I1del Gobierno a que elco-
lectivo emprendiera unamarcha
por el exterior del hospital "por-
que ésta no había sidoavisadacon
10días de anteIaci6n". Eldelega-
do de Autonomía Obrera en el
Hospital ha lamentado esta for-
ma de proceder de la Subdelega-
ci6n porque "se leavisóel viernes
pasado, ¿cuánto tiempo necesi-
tan?, además, otras veces surgen
marchas repentÍllas y nadie dice
nada'.

- - ----- - -
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EQUIPAMIENTOS

ElHospital hainvertido
863'.700 en
mobiliario

INFOIIMACION
CÁDIZ

El Puerta del Mar de Cádizha
mvenido 86S.700 euros en re>-

novar el mobiliario de hospi-
talizaci6n, para lo que ha ad-
quirido 300 camas eléctricas,
210 sillones y 300 mesas auxi-
liares para mejorar la comodi-

dad, tanto del paciente como
de sus acompanantes durante
el mgreso.

Según hainformadolajun-
ta en nota de prensa, las nue-
vas camas eIéctricas-con un C08-
te total de más de 670.000 eu-

ros- tacilitan el manc;jo del pa-
ciente, al tiempo que le pro-
porcionan una mayor autono-
mía y reduce el riesgo de le-
siones.

La ÍIlStalación de este nue-
vo mobiliario ha comenzado

en las áreas de Digestivo Y
.

Ci-
rugía y se desarrollará en tres
fases, entre este mes y princi-
pios del pr6ximo octubre.
Otros servicios que se benefi-
ciatán son 'J[afimatología,On-
cología, Medicina Interna,
Neurocirugía, Ginecología y
Patología Mamaria.

El mobiliario antiguo será
donado a distintas ONGs.
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Lostrabajadores protagQnizaron una nueva concentrad6n ayer.

que son los que se pueden verper-
judicados con el posibleo re'!iuste
de la plantilla. Deser así, eIsindi-
cato asegura que se empezará a
notar a finales de año, ya que el
85% de los contratos eventuales
(unos 130) vencen a finales de di-

ciembre, y el resto en octubre.
CCOO no descanaesta posibi-

lidaddada las maneras que el SAS
viene utilizando en los úftimos me-

ses para sustituir al pe=naI que
está de haja o se va de vacaciones..Antes si había tres b'!ias se cu-
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TENEMOS 10 QUE TE GUSTA
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Serio avi$o a JoaquínMorales
ElgrupodeNucheracriticaqueanuncierenovacionesenelXerezenpleno'diálogo

Fran,PenIIra / JEREZ

Vicror López, miembro de! grupo
que lidera Francisco Nuchera y
futUrO portavoz, se mostró ayer
sorprendido con las palabras re&'
)izadas por Joaquín Morales en
las que daba por hechas las reno-
vaciones de Vicente Moreno, y
avanzadas las de algunos jugado-
res más, refiriéndose a Pedro Ríos
y Mendoza. "La verdad es que to-
do esto es una sitoación atípica y

un poco sorprendente. Las nego-
ciaciones van por buen camino y a
unos días de que todo quede re-
rrado nos parece ilógico que el se-

ñor Morales quiera ahora ren?var
a jugadores. No es un buen mo-
mento porque estamos en plenas
negociaciones y creemos que es
una falta de cortesía, está jugan-
do con e! dinero ajeno., comentó.

López reconoció que en la tarde
de ayer Morales yNÍlchera tu~e-
ron un nuevo contacro en e! que,
entre algunos temas a tratar, estu-
vo e! de la renovación de ViÓ!nte
Moreno. A este respecto, dijo que

"sé quehanhahlado de esetemay
sele hadejado c1aro que no es mo-
mento de hacer este tipo de cosas.
Joaqufuha explicado a Nuchera
por qué se ha renovado aljugador
y bueno, se ha dejado claro que
después de esto no es cuestión de
entrar en más temas como éste

aunque todavía seá el dueño del
club. Le recomendamos que no
entre en esas situaciones porque
lo único que va a conseguir es de-
sestabilizar al club".

El futuro ~cepresidente no en-
tiende la postura de.Joaquín Mo-
rales a estas alturas de las conver-
saciones y se "sorprende de que

Remates
PRIMERA ANDALUZA

LaRoteña recupera a los delanteros Álex
Expósito y Castro para visitar al Tesorillo
La Roteña, que está dejando muy grata a i!npresión a sus aficionados
en lo que va de temporada, ya prepara su próximo encuentro ante e! Te-
sorillo, en e! que pueden ser varias las altas importantes con las que
cuente JamrManzano, un técnico optimista que deja c1aro lo que
quiere de su equipo: "Vamos allí para lograr los puntos, creo que mi
equipo esta bien, veo muchas ganas, en toda laplantilla y esto tenemos

que aprovecharlo". Dos delanteros recupera' Manzano para .Ia cita:
Alex Expósito, tras cumplir su saoción, y CastrO, ya recuperado de sus
molestias. Villalustre, también tocado, vaamejor./JUAN MAclAS

PRIMERAANDALUZA

Elchoque entre Balón

y Xerez B, el domingo
a las 17:00 horas

Cinco partidos de la próxima
jomada de Primera Andaluza
se ¡tdelaotan amañana: Arcos-
La Palma (17:30), Punta Um-
bría-Isla Cristina (18:00),
Tharsis-Rosal (18:30), Corte-
gana-Chiclana Industrial
(18:30) y Valverdefia-Spor-
ting San Fernando (17:00). El
domingo se disputan Algeci,
ras-Bomense (17:00), Tesori-
Ilo-Roteña (17:00), Balón-Xe-
rez B (l7:00) y Rota-Conil
(17:00).

TERCERADIVISiÓN

Dos meses de baja para

el portero del Cartaya

por accidente de tráfico

El guardameta del Cartaya, equi-
po de! grupo X de Tercera Di~-
sión, Raúl Bravo, permanecerá
dos meses de baja tras suft;ir un
accidente de tráfico que leha cau-
sado una luxación en e! hombro
derecho. El técnico de! conjunto
opubense, Cándido Rosado, ex-
plicó que e! P9¡:tero,de 22 añosy
procedente de!' Tharsis,.~ajaba
en el asiento 1Ie!copiloto del vehí-
culo cuando sufrió un accidente,
aunque afortunadamente tenía
puesto e!cinturón de seguridad.

PRIMERA ANDALUZA

El Rotapreparael duelo ante 'el Conil con
Óscar y las dudas de Juanma y Garitano
1i"as COlJ$eguir un valioso, empate en e! dificil campo de! Rosal, el Rota
está preparando a conciencia e! difícil choque de esta jornada en e! Na-
varro Flores ante e!Coni!, Uder de la categoría. Por un lado estará el

Rota, que hasta e! momento sólo ha encajado un gol en Liga y esO dice
mucho en favor de su1inea defensiva; por otro el Conil, que en su últi"
mo desplazamientos logró cinco dianas. Paco Corbeto, técnico roteño,
quiere seguir en esta linea, ascendente y confía plenamente en SUeq!.IÍ-
po. Para el choquerecupemal central portoense Óscar unavez cumpli-
da su sanción, pero serán duda e! jerezano Juaoma y Garitano, ambos
en pleno proceso de recuperación de sus lesiones./J. MAtIAS

.

Joaquín Morales ~harfa con el técnico del equípo, Esteban VIgO.

cada semana nos saque un detalle
nuevo, Pactamos que no Se haría
nada si no era en conjunto y aun-
que es verdad que han hablado
ambas partes, sí es cieno que no
es demasiado productivo para e!
club. Estamos al margen y no he-
mos querido hablar' con jugado-
res, entrenador y demás por eso
me sorprende qUe élsi lo haga".

Es más"López dio un contUn-
dente toque de atención al empie-
sarió de Dos ,flerm3nas. "Yo com-
prendo que quiere quedar muy"
bien, pero no se puede -quedar
bien a costa del bolsillo del que
~ene o disparar con pÓlvora aje-
na. Si va a hacer grandes modifi-
caciones nos'tendremos que re-
plantear las condiclonesnegoc:ia'
das hasta ahora. Esto es 'un con-

trato cerrado y no podemos fir-
mar novedades sorpresas y cosi.
tas nuevas, como él dice, que,nó
tenemos coosensuadas;ni cono-

cemos". Pese a todo, Vícror López
sigue confiando en que si todo va
bien "a princlpios de la semana
que ~ene quedatá todo finiquita-
do, aunque vamos a ver si no hay

PASCUAlmás sorpresas".

--- ,-
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SUBVENOÓNLaJunta aportará el 50% del coste del ambicioso proyecto de remodelación

LaVillarecibeayudaparalas
obrasdelpoiideportivo
Lasinstalacionesserán
dotadasdeunsistema
derecuperacióndel
aguadelluviaenpista

Seampliarálaentraday
seañadiráunanueva'
canchadetenisydos
defútbolsala

OLGAPRADOS
ROTA

.El concejal delegado de Deportes
delAyuntamiento roteño, ~farlUel
\..aynez, asistió en nombre del al-
caide de Rota, Lorenzo Sánchez,
a lafinna de una subvención que
el Consistorio roteño ha conse-
guido para ejecutar el proyecto
de reforma y ampliación del po-
lideportivo municipal del recinto
ferial.

Lafirma, en laque también es.-
tuvieron presentes otras autori-
dades de distintas poblaciones de
la provincia, se celebraba en días
pasados en la subdelegación del
Gobierno en Cádiz, con la asis-
tencia del cons<jero de Thrismo,
Comercio y Deportes de laJunta
de Andaluda, Luciano Alonso.

A través de esta subvención, en-
marcada en un acuerdo entre va-

rios ayuntamientos y laJunta de
Andalucía para mejorar las infra-
estructuras deportivas de la pro-
vincia, la localidad ha consegui-
do una subvención para financiar
el cincuenta por ciento del coste
que supondrála<jecución dé este
ambiCIoso proyecto que se tradu-
cirá en un cambio radical tanto

en la imágen como en la funcio-
nalidad de esta instalación de-
portiva.

El responsable municipal de
Deportes ha destacado que COn
este acuerdo de subvención que
recibía de manos del consejero de
Deportes de laJunta, se.inicia el
proceso de puesta en marcha de
este proyecto que mejorará este
polideportivo dando respuesta a
las necesidades que hoy por hoy

"" :~
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Eldelegado de Deportes Manuel Laynez acudió a Cádiz para hacer efectiva la (eCepci6n de esta subvencl6n,

demandan losnumerosos vecinos
que frecuentan yutiIizan esta ins-
talación deportiva.

Manuel Laynez subrayó que
aún contando con esta subven-
ción, el Consistoriotendráque re-
alizar un gran esfuerzo para ha-
cer frente al restante montante
que reqlliere este proyecto de re-
forma y ampliación del polide-
portivo.

REFORMASNECESARIAS

El proyecto que el Ayuntamiento
va a ejecutar en esta instalación
deportiva hará posible entre otros
avances la creación de una pista
de tenis más, o la constrUCción de
dos nuevas pistas de fiítbol saIa.

Además, gracias a este proyec-
to también se ampliará una zona
del pabellón cubierto creando.
unasalamultiusosen la que se po-
drán impartir otras clases de mo-
dalidades deportivas como lagim-
nasia ritrnica.

Porotro lado, en la zona de en-
trada al polideportivo se actuará
remodelando y cambiando por
completo la distribución yaspec-
to de este punto de la insta1ación.
Además, el proyecto de reforma
y ampliación de este polideporti-
vo municipal contempla la crea-
ción de cuartos o salas de uso po-
livalente.

INSTAlAOÓN SOS1ENIBLE

El aspecto me.dioambiental y la
optirnización de los recursos son
cuestiones mUYfresenten en este

proyecto, en e que tal y como
apuntó Manuel Laynez se inclu-
ye la instalación de uri sistema de
recogida de agua de lll1via en las
pistas que hace posible reutiIizar
este agua en el disposióvo de rie-
gode las zonas verdes y arboleda
con las que se dotará esta insta1a-
ción deportiva.

Para concluir, el delegado mU-
nicipal de Deportesse mostró ilu-

sionado con la reaIización de este

proyecto que hará ql1e los ciuda-
danos cambien por completo la
visión que tienen de este polidc>-
portivo, gue se converticien una.
insta1acion remode1ada.ro;ismo-
derna y que se ¡Y~a1 nivel de
calidad, serviciq y ~uipamiento
del que goza la localidad en 0/J:"aS
instalaciqnes depqró~ tales
como la piscina municipal, cuya
apertura está prevista en ~:r
que contará con las instalaci<>ne$
más modernas, así cqmq <;<)n\1D
sistema que permite que tanÍIP la
dirnaózación del agua cqmq su
iluminación produzcan IIlenos
gasto eléctrico.

Además, al igual qúe otras: íns-
ta1aciones municipales COmo las
pistas deportivas Juan Peiia 'Pa-
lomeque' de Costa Ballena, éstas
insta1acionesserán dotadasdepa-
neles fotovoltakos para apr<mo-
char la energía so1ary mantener-
se en la línea de lasostenibi\idad.

CUIJURA

LaTm;ascatrae
hoya'teatmel
'5ueñodeuna
nochede
verano'

INFORMAaóN
ROTA

Esta noche, apartir de lasnue-
veymedia, el teatro municipal
Alcalde Felipe ~IlÍtez acoge-
rála representacló~ de la obra
El sueño de una nOche de re-
tallO,

Con esta obra se cierra el
programa trimestral que la
Fundación Municipal deju-
ventud; Cultura yDeportes ha
desarrolladq en el auditorio
durante 10$meses de jUlio,
agostoyseptiembre, yen elque
se han dadq cita desde zarzue-
las, a espectáculos de tango o
de Oamenco, pasando pornu-
merosas obras teatrales.

\..apropuestacu1nua1de esta
noche, basada en lafarnosaea-
meliía de Shakespeare Mid-
~nigbt'sdrearn, Cqrre-
ráde la mano de la compañía
de~La Tarasca,es-
peciali234aeneltealroyladan-
~P;U;&niños yjóvenes.

La~~oeun espec-
táculo q!l" llblizandq el ¡en-
F'Pdela~integraal<>8
m~ oo,}oun esquema
~deun mont¡ye teatral.
Así,apartirde~teamientos
~1osbailarinesvancre-
ando~. peJ;1lOnaJ,~para en
1JQasóIa Iáse defuür el movi-
niiet¡tocomocoreografia pro-
píamente dicha.

La~haevoluclonado
de la mano de $liSespectácu-
101,p)InO Mi cuerpo soyyo, q
La BaJita ~ágica, en laq,ue
cuentan la historia del clásico
deM~eder a Ira-
,/ésdellengu'!ie de la danza.

Qu:aslasobraspuestasen es.-
a:na pon-starompañíaalo lar-
go de SUtntyectoria han sido
Jt7ooDoo, en la que se refle-
xionaba s<>brela movidajuve-
.niI;o~ 13 negritos en
Iaque.ulI::oq¡oraroo una qr-
que:staen directo.

Toda$1aspersonas interesa-
das en dísúu13r de este espec-
~ de danza podrán ad-
~su$emradasa\.preciode
anooeuros en taquilla.

MEDIO AMBIENTE Tras cambiar de fecha por las previsiones del tiempo

El día de'La ciudad sin mi coche' se

desarrolla con éxito de participación
,

o.P. que lalocalidadsesumasealace- masylasencuestasacercadelUSO
ROTA lebración europea de la concien- del coche evidenciaron el interés
Fmalmente, la idea de cambiar el ciación para un uso más respon- de 1<>8ciudadanos por mostrarse
día previst" para las acóvidades sable y sostenible de los medios coinpromeódosconelmedioarn-
paralasemana de lamovilidadha de locomoción contaminantes. biente.lncluso varios concejales,
sido un éxito, principalmente el Por larnañana,en la calle Gar- como Francisc" Bejarano,Jesús
díadedicadoalaconcienciación da Sánchez se instalaban dos Corrales.JoséLuisLuna,Anxi1ia-
del uso de transporte público. stands, uno que llevaba por lema dqra Izquierdo y Laura Castella-

Lajornada, prevista para el pa- Aire para oodos,Yotro de la em- no, se sumaron a la iniciativa.
sado lunes, se trasladaba aldía de presa municipal Arernsa destina-.. Yapor la tarde, el centrose cor-
ayer debido a las previsiones de do a informar acerca del trans- tó al tráfico para concienciar so-

f'aI,óempo, y éso ha ayudado a .porte.p~blico.t;t..,ogidadetir-,. brc;p~e,,;()r~.<l"!c~e.
¡¡¡"",,¡jJ"I(j',\ \0' j..""~tI,~"\,¿.¡..¡""",,,Ó') /)"?j),',"'¡¡;If¡',~j'YJ"

"',.. ..L.'.>1ÁIIJ-_"""""n:t~!.iffl3"~)('Y~¡~ 'n', "~;'fl'i" /L,g""1"",m'1,,!')j

..~
Losstands informarondeI- deltransporte públicocomoCOIIIpIIimIso., !' . ".

'''''¡'I'4;'''''1;¡nq , I ,
, , " >,}t...e.,,'nÜ .lh'l' .. '"



30 VIERNES,26DESEPTIEMBREDE2008. DlarlodeCidIz

Provincia
SANU)CAR

Acuerdolocalparaestudiarla
moqalidadporcáncer
El Plenodel Ayuntamiento también aprueba la "congelación" de los sueldos de
los concejales, los empleados de confianza y los altos cargos municipales

F. javier Franco /SANLÚCAR

El Pleno del Ayuntamiento ha
aprobado por unanimidad la
creación de una comisión de tra-

bajo integrada por todos los gru-
pos políticos de la Corporación
con el objetivo de "consensuar"
iniciativas como la solicitud al
Servicio Andaluz de Salud (SAS)
de un estudio epidemiológico re-
lativo a los casos de cáncer en la
ciudad.

Esta aprobación tuvo su origen
en una moción que presentó el PA
por la vía de urgencia planteando
directamente la petición mUIÚci-
pal de dicho análisis acerca del I

"gran indice de mortalidad por
problemas de cáncer" en la locali-

~
dad, reiterando asíuna propuesta .
suya registrada hace cuatro me- :
ses,según se quejaron los andalu-
cistas. El Gobierno PSOE-Ciuda-
danos Independientes de Sanlú-
car (CISanlúcar) reaccionó sugi-
riendo "con sensatez, sin alarmis-
mo. la constitUción de la comi-
siónaludida.

La Corporación local también
dio luz verde por unanimidad a la
"congelación" de los sueldos de
los concejales, los empleados de
confianza y losaltos cargos mUIÚ-
cipales, además de las asignacio-
nes de los grupos pollticos del
Ayuntamiento, como "medidas
de austeridad" ante la crisis eco-
nómica. CISanJúcar planteó que
también se acordara sobre los sa-
larios de los trabajadores del Con-
sistOrio,en tanto que el PPy el PA
calificaron aquellas de "insufi-
cientes" demandando el estable-
cimiento de otras disposiciones
de ahorro que afeaaran, por
ejemplo, a lasgratificaciones y las
horas extraordinarias de la plan-
tilla mUIÚcipal.ElGobierno repli.
có aludiendo a un recorte aplica-
do ya alos sueldos de la alcaldesa,
Irene Garda, y de los ediles go-
bernantes, así como a la reduc-
ción del número de funcionarios

Francisco Perchiú se dirigió a la Corporación en nombre de la Unión Deportiva Atleti.

de empleo y gastos corrientes con
respecto al mandato del PP y Al-
ternativa Sanluqueña (AS). ElPA,
que también polemizó con el Go-
bierno en tomo a la partida pre-
supuestaria reservada para la
contratación eventual de perso-
nal en el Consistorio -porque los
andalucistas reclaman que sea
mayor que la actual-, tachó esa
respuesta de "tornadura de pelo".

LA DEHESILLA

Perchiú calificó de

"pocilga" la pista

deportiva en la Que

juegan a diario 200 niños

Enotro orden de cosas, la alcal-
desa dio la palabra a Francisco
Perchiú, que había solicitado por
escrito dirigirse al Pleno en nom-
bre de los padres de los 200 niños
pertenecientes al club de fútbol
Unión Deportiva Atleti. El aludi-
do se quejó de que los chicos se
ven obligados a jugar "en condi-
ciones infrahumanas" en la pista
deportiva de La Dehesilla por el
estado de la misma, que comparó
con "una pocilga". A este respec-
to, aseveró que "más que de un
asunto deportivo, se trata de un
problema de sanidad yjusticia so~
bre el que ya hemos hablado in-
cluso con Prodeni", en referencia
a la asociación Pro Derechos del
Niño. Perchiú propuso al Gobier-

SANLI1CAR

Acciones contra
vendedores ambulantes
El Gobierno reclamará la

"reparación de daños" a titulares
de tenderetes denunciados

F.J.F / SANLÚCAR

Elconcejalde Comercio,JuanMa-
rIn, rechazó ayer cualquier res-
ponsabiljdad municipal en los

desperfectos ocasionados el miér-
coles por el mercadillo ambulante
de 'Los Gitanos' en el Paseo del

Jardin Botánico, asegurando que
el Ayuntamiento "está valorando
los datos originados para recla-
mar su reparación a vendedores
denunciados". Explicó que la Poli-
cía Local "tuvo que obligar a reti-

rarse delbulevar" alos titulares de
15 tenderetes, "tres de los cuales,
que ocupaban una zona de cés-
ped, se opusieron ~ cambio, por
lo que los agentes procedieron a
incoar la correspondiente denun-
cia y a retirarles las tarjetas que se
les otorga para instalarse". Ade-
más, la Policia Local identificó
diez velúculos estacionados en
ese lugar no autorizado, "algunos
de los cuales fueron retirados".
"Existen zonas alternativas que
los vendedores conocen de so-
bra", manifestó eledil.

no la firma de un convenio de co-
laboración en virtud del cual el
club construiría los vestuarios
que pide "sin coste alguno para el
Ayuntamiento". Cuando conclu-
yó su intervención, Garcla le con-
vocó para una reunión que se ce-
lebrará esta misrnatarde.

El portavoz del Gobierno, Víc-
tor Mora (PSOE), ClSanlúcar, el
PAe IVhicieron ayer sus respecti-
vasvaloraciones del contenido de
la seSión plenaria. Mora subrayó
que ''los más de 1.000 decretos
que se han llevado al Pleno para
su conocimiento demuestra la la-
bor importante de gestión del
Ayuntamiento durante los meses
de verano". ClSanlúcar se pro-
nunció en el mismo sentido.

ROTA

Loscines
Portalejo
cieJTa11 SUS

pUertas
definitivamente

Los socialistas aitican que el

equipo de gobierno se quede
"de brazos cruzados ..

HenninlaRomero / ROTA

Desde el pasado lunes, los ci-
nes Portalejo Cinema 7 mues-
tran un aspectO en el que se in-
tuye un cierre definitivo de las
salas multicines. Fue el pasado
domingo 21 de septiembre
cuando los rumores qUe se es-
cucharon durante el verano se

han confirmado y las salas
abrían sus puertas al público
por última vez.

Aunque no se sabe de forma
oficial cuállia sido el motivo

que ha llevado al cierre perma-
nente de estas instalaciones,
todo apunta a que la falta de
público ha provocado que es-
tas siete salas multicines, que
abrían sus p'úertas hace al me-
nos siete años, dejen de emitir.
A pesar de que el Ponalejo ha
mantenido sus entradas más

baratas que cualquier otro cine
de la zona, lo cierto es que no.
ha sido suficiente aliciente pa-
ra los usuarios llevando a la

empresa al cierre definitivo.
De momento, ningún colec-

tivo, ciudadano o asociación

ha hablado públicamente de la
situación, el único ha sido el

partido socialista que a través
de su portavoz, Encarnación
Niño, ha querido insistit en que
"aunque es una empresa priva-
da la que cierra, no hay que ol-
vidar que se daba un servicio
dentro del ámbito cultural a los

ciudadanos". Por ello, el PSOE
quiere saber hasta que punto se
ha implicado el alcalde de Re-
ta, Lorenzo Sánchez, en evitar
que este cerrojazo fuera defini-
tivo. Niño insistió en el esfuer-

zo que durante la legislatura
socialista (1999-2003) se hizo
para traer estas salas multici-
nes a la localidad yporelIo, an-
te esta situación pide al equipo
de gobierno que "no se quede
de brazos cruzados".

~ AQUAGEST SUR. S.A.
AVISO DE INTERRUPCIÓN DE SUMINISTRO

.Se Informa a los abonados del Servido de Aguas de San Fernando,.
que con motivo de las obras de construcción del Tranvla en CI Real. en
los próximos dlas se procederá a las siguientes interrupciones del
suministro de aglla potable:
-26/09/08 desde las 8.00 horas a 15.00 horas aproximadamente. en la
zona comprendida entre la CI ReaL CI San Marcos, ClSan Nicolás y CI
Héroes del Baleares.
-30/09/08 desde las 8.00 horas a 15.00 horas aproximadamente, en la
zona comprendida entre la CI ReaL CI Arenal, CI Almirante Faustino
Rulz y CIHnos. lahulé.

Teléfono de Averias 24 horas: 902 250 170

Rogamos disculpen las molestias. Trabajamos para mejorar el
servicio..
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El PSOE impone su mayoría
para rechazar todas las
propuestas del PP contra la aisis

relacionados con la ocupación
hotelera media y las estancias
medias. El primer caso se explica
con un aumento de las plazas hote-
leras. As!, es lógico que el nivel de
ocupación se mantenga cuando el
número de plazas ofertadas se
duplicó -eran 15.547en 1997y ah~
ra son 39.111-. En el caso del tiem-

po medio que permanece el turis-
ta en los hoteles gaditanos, se ha
pasado de 2,9 dias hace diez años
a 2,7, una cifra algo inferior. En
este ejemplo también el dato es
relativamente positivo si se tiene

I en cuenta que el acortamiento de. . las vacaciones yviajes es una ten.
dencta mundilll y que en la pro-
vincia no bajó tanto como en otros
destinos turisticos.

Ins profesionales del sector, reu-
nidos ayer en Diputación para ceJe..
brar elDia Mundial del Turismo y
homenajear al empresario pione-
ro del turismo y el windsurt1ng en
Tarifa, Roberto Van 1.ooy, se mos-
traron cautos ante la situación que
actualmente viven, inmersos en la
crisis económica internacional
pero esperanzados por haber sido
uroQe!os destinos nacionales que

la oferta hotelera
provincial aumentó
en 23-564plazas'
desde 1997

Sólo se mantuvo

estable la ocupación
hotelera y bajó la
estancia media

3
JEREZ18

Los premios Ciudad de Jerez ~;~
reconocen a Güiza, t t
Paco Cepero y Upace, entre otros

CIUDADANOS 112

El Parlamento pide a la Junta
medidas que aseguren el futuro
de la remolacha azucarera

,.,.

mejor ha afrontado este verano el
envite de la recesión, comoindicó
el estudio de la Confederación
Española de HoteJes y que.citó el
presidente de la Diputación Pro-
vinclal, González ~aña, duran-
te su intervenciónen la entrega del
premio a Van 1.ooy:

Profesionales y politlcos
El ex delegado del touroperador
Thomas Cook-Neckermann, Jor-
ge Kaufmann, destacó ayer que
esta provincia aún tiene muchas
posibilidades de crecimiento,
«sobretodo para el turista alemán
y en aumento de hoteles, campos
de golf e infraestructuras». El
gerentedelPatronato,ManuelGon-
zálezPiñero,aclaró que lomás pre-
ocupante ahora mismo para es la
crisis económica, «sobre todo,
cuando lasadministraciones dicen
que recortarán gastos y no pien-
san que éstas son las inversiones
para el futuro». El empresario de
Hoteles Andaluces con Encanto,
Stefann Declerck,buscó unaspec-
to positivoa la bajada de la demmb.
da, Yes q~e, al menos, «seha t'inii~
lIzado el crecimiento desmesurá-
do de hoteles y los profesionales
trabá,iaremos por la calIdaID>.La
diputada provincial de Turismo,
Irene Canca, subrayó la imagina-
ción cOmoherr¡unienta de cons~
lidación, <<sIemprecon parámetros
de calidad y respetando el encla-
ve». El delegado provincial de la
Junta, José Maria Reguera, resu-
mJóque el sector <<haevoluciona-
do tal y como se deseaba, buscan-
do un turismo de calidad, sosteni.
ble.Ypara los próximos diez años
desarrollaremos segmentos con-
cretos, porque ahí está el futuro».
mmorales@lavozdigital.es

I Lasombra de
la recesión

r---
MoMo

l.
El sector se muestra preocu.
pado por algunos aspectos de

I la crisis económica,que lesestá
afectando de lleno, como la
baj ada de la actividad en el

¡

aeropuerto de Jerez o la menor
previsión en la demanda, res-
pecto a años fantásticos, como
fue 2005.Pero, en lineas gene-

t rales, los profesionales del turis-

mo siempre abogan en todas
sus intervenciones por la cali-
dad. Palabras como formación,
sostenibllidad, nuevas tecn~
logias o comerclalización for-
man parte de su vocabulario
para afrontar la crisis. El
turismo ha sido uno de los pri-
meros sectores económicos
afectados por la recesión pero
también fue el primero en <<ver-
las venir», como apuntó el
gerente del Patronato Provin-
cial, GonzálezPlñero, lo que le
ha hecho <<reaccionara tiempo
y afrontar el temporal».

°-

La Real Escuela de Arte Ecuestre es uno de los principales atractivos de la provincia.l JXXo

Elsector se consolida como el
motor económico de la provincia
Los servicios, que incluyen al turismo y a la hostelería,

ya aportan elso% de la riqueza de la economía

A.MoR.

Lo decian las antiguas Cienclas
Sociales (hoy Conocimiento del
Medio, una vez mezcladas con
las Naturales): la economia se
divide en sector primario (agri-
cultura y pesca), secundario
(industria y construcción) y ter-
ciario (servicios). De la suma de
todos nace el tantas veces men-
cionado Producto Interior Bru-
to (PIB). España, y Cádiz muy
particUlarmente, siempre han
sido muy dependientes del ter-
cer escalón que, a su vez, inclu.
ye el turismo, la hostelerla y la
Administración Púhllca; tanto,
que alrededor del 65% de la eco.
nomia nacional depende de esta
pata de la macroeconomia.

Si a la ecuación se le retira la
aportación pública, los servicios
privados componen el 48%de la

prod~cción total de la capacidad
gaditana, por lo que uno de cada
dos euros de la riqueza provin-
cial viene de este sector, según
cifras de la Fundación de las
Cajas de Ahorro. El peso exclu-
sivo del turismo al Pffi se des~
noce a un nivel de provinclas, si
bien en Andalucia acapara ya el
12%,unos dos puntos mayor que
un decenio atrás, en cálculos de
la Junta de Andalucla.

¿Y esto ha sido asi siempre?
Los análisis de Funcas desde el
año 2000corroboran quelos ser-
vicios siempre han engrasado el
motor de la economla gaditana,
aunque en seis años ha ganado
más Importancia si cabe. Hace
ocho años acaparaba el 47,1% de
la producción; hoy dia, se acer-
ca al 50%.El aumento tiene méri-
to porque en el mismo periodo
se ha vivido un deterioro nota-
ble del sector primario (tanto de

la agricultura como de la Pe&ca,
que apenas suman el4 % giobal)
y una cara y. una cruz en el
secundario (con más del 20%del
conjunto final): mientras que la
construcción casi ha duplicado
su aportación a la economia en
los primeros años del siglo XXI.
la industria ha perdido puntos y
ya sólo se sitúa por encima del
10% con mucho esfuerzo. El
ladrillo, encaramado al boom
inmobiliario, es casi tan fuerte
como la Industria y los datos
reflejan que todo su poder se lo
ha quitado a ésta en m~ poco
tiempo. Habrá que ver la evolu-
ción de estos datos tras la crisis.

Mientras tanto, el turismo ha
crecido tanto que también ha
logrado compensar en la balan-
za de los servicios el empnje
constructor e incluso mejorar su
posición final respecto a la que
ostentaba en el año 2000.

lavozdigital.es
seguimientos especiales a:

.Seguimiento especial y galerla de Imágenes del

partido Rayo- Xerez.Monseñor Juan del Rlo toma posesión como

ar2oblspo castrense de España.I Edición Clcloturlsta 'Ruta del Vino'

.Seguimiento especial de la Feria de Arcos 2008

+
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Elturismodupnea'1númerodeviajero$y
triplicaeldeempleadosenelúltimodecenio'
Elsector provincial celebró ayer su Día Mundial con un millón y medio de viajeros

más que en 1997 y cqn más de 7.~ emplebs directos en estaactiyida4 eco~ónrica

MERCEDES MORALES el Patronato PrOVÚl~i.aly elabora,
do~ por el Observatorio TUrjstico.

Este crecimiento ha sido soste-
nido, ya que no se ballregistrado
grandes picos, lo que af1allZ8,aún '

más la previsión de que éste será
un motor de futuro para la econo-
mía g¡,ditana. /J..pesar de que no
bubo gr¡,ndes escalones ,¡n la
demanda durante el últúno dece-
nio,~ añofuecomo2005.En '.
aquel ejercicio, Cádiz registró un
crecimiento en el número de via.
jeros alojados en boteles sUpérior

al 18%'1 pai;ó de t,¡ner 1;8millo.
nes devisjeros aloj¡,dos en bote.
les en 2004a acumular 2,2mmo:
nes un año más tarde.

Pero, como bien dicen los pro.
fesionales del sector, no todo se
mide en nfunerode turistas sino
que otros parámetros cOl))olas
pernoctaciones -el 11,ÚIlÍero de
noches que duermen los visit$!o
teS,en alojamientos boteleros-. ,es
indicativo de J.á.riqueza que gene.
rala actividad. Este aspecto expe-
rimentó un crecimientOaÚ1l

El sector turístico de Cádiz cele.
bró el Dia Mundial del TUrismo en
el salón Regio de Diputación. Yes
que a pesar de la tan nombrada cri-
sis, el turismo gaditano tiene moti'
vos para fest<:jar: En los últimos
diez años, en el periodo total con.
iabllizado desde 1997basta?JXY1,la
provincia ha pasado de tener un
millón escaso de turistas alojados
en hoteles al año a tener 2,6 millo-
nes; según datos facilltados por el

EVOLUCiÓNDELTURISMO
Viajeros alojados

.
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mayor y la cifra se multiplicó por
3,5 desde 19~7, si en aquel año ~
visitan,tes sumaron 2,6millones
de perl1,octaciones,en;¡OO¡ se sUPe-
raron los sietemiUones.

]:1 empleo en turismo ~y en
estas cifras no está incluido elper-
sona! de bar,¡s, cafeter.ías y res-
tauranteg-, se han tripJ1cado lÓs
números. De 2.206 trabajadc;>¡eS en

1997, la capacidad de. generar
empleoen el sectorturistioo alcan:
zó los 7.185 puestos de trabajo
directos en 2007.Otro j,p.dicativo

del crecimiento del sect()f en la
provincia es el m1merode viaje.
ros que llegaron a Cádiz por via
aérea. En 1997fueron 222.455pasa-
jeros y diez ;!ftos más tarde se
registraron 768.930,lo que supone
un crecimiento del 70% en un
decenio. Un dl*!llI'fOllonada des.
Preciable, a pesar d,¡que J.á.súltl.
mas operaciones ~e las a.erolirie-
as de bajo ~ están afectandode
llenP-alaeropuerto de Jerez.

Los~kosp~eUosqueno
presentaron mejorasfueronlos
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Datos turísticos

Eslanclilmedle (dl.s)

!!ió1 N° d.~.stablecl",lentos

N°dé~i¡'zas

1996 1999 1000 1001 1001 1003 2005 1006 1001

fuente: p.tronalo Provino.1 d. Turismo

JORG!;
KAUFMANN
EXDELEGADO
THOMASCOOK

GONZÁI..EZ
PlfUtRO
GERENTE
PATRONATO

~(A esta
provincia le queda
aún. mucho por
crecer, tanto en
viajeros como en
infraestructuras»

«Me
preocupa de la
crisis que recorten-
presupuestos, que
son las inversiones
para el futuro>~

«Parla
meno~,se ha
frenadoel
creCimiento
descontrolado de
plazas hoteleras»
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IRENE
CANCA
PIPUTAO'APROV.
TURISMO

«La

imaginación será
una herramienta'
para avanzar en
calidad y respeto
al entorno»

Josl!: MARrA

REGUERA
PEJ,.EG.PROV.
DUA JUNTA

. «Para

seguir creciendo en
los próx¡mó~diez
años, trabajaremos
$!n segmentos

específicos»
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